



Kaplanei Flüeli

Kaplanei
Herrenmattli 2 041 660 14 80
kaplanei.flueli@bluewin.ch

Gottesdienste

Sonntag, 27. September

26. Sonntag im Jahreskreis

09.15 hl. Messfeier

Opfer: Jugendunterkunft
Bruder Klaus

Montag, 28. September

08.00 hl. Messfeier, Kapelle
der Franziskaner

Dienstag, 29. September

09.15 hl. Messfeier

Mittwoch, 30. September

08.00 hl. Messfeier, Kapelle
der Franziskaner

Donnerstag, 1. Oktober

09.15 hl. Messfeier im Ranft

Fr/Sa, 2./3. Oktober

08.00 hl. Messfeier, Kapelle
der Franziskaner

Sonntag, 4. Oktober

27. Sonntag im Jahreskreis

09.15 hl. Messfeier

Opfer: Hilfswerk Mutter Teresa

Montag, 5. Oktober

08.00 hl. Messfeier, Kapelle
der Franziskaner

Dienstag, 6. Oktober

09.15 hl. Messfeier

Mittwoch, 7. Oktober

08.00 hl. Messfeier, Kapelle
der Franziskaner

Donnerstag, 8. Oktober

09.15 hl. Messfeier im Ranft

Fr/Sa, 9./10. Oktober

08.00 hl. Messfeier, Kapelle
der Franziskaner

Gedächtnis

Sonntag, 4. Oktober

09.15 Stm. für Frau Hedwig Berger-
Bucher.

Mitteilungen

Trauung

Das Ja der Liebe geben sich
am Samstag, 3. Oktober:
Sabrina Bucher und Patrick Ziegler,
Sachseln.

*Wir wünschen dem Brautpaar
alles Gute und den Segen Gottes.*

Rückblick: Erstkommunion vom Sonntag, 13. September



Nach langem Warten durften fünf
Kinder im Flüeli mit ihren Familien
und Gästen das Fest der ersten heiligen
Kommunion feiern. Nach einem
besonderen Warten auf dieses Erlebnis
durften wir alle spüren, dass War-

ten auch verbinden kann und die Fest-
freude mit einer grossen Dankbarkeit
gestärkt wird.

Die Einladung «**Chum und luäg –
miär fiirid äs Fäscht mit Jesus**» war
der Leitgedanke, der uns alle ganz
bewusst an den Tisch von Jesus führte.



Die Erstkommunionkinder durften in
der Freude von ihrem Fest und im Zu-
sammensein mit ihren Liebsten Jesus
im heiligen Brot empfangen. Sie durf-
ten erfahren, dass ihre Schalen und
Becher nicht leer bleiben, wenn Jesus
ihnen im heiligen Brot alles schenkt,
das ihnen wohltut.

Kommunion – ein Geschenk für Leib
und Seele, womit wir alle immer wie-
der unsere leeren Becher und Schalen
im Herzen füllen dürfen.



Der Tag der Erstkommunion im Flüeli
ist vorbei, doch die Freude und alle
Erfahrungen von einem wunderbaren
Miteinander bleiben für immer. Ein
herzliches **Danke** allen, die unser
Fest schön gemacht haben.

Rène Rüttimann, Katechetin